

FREDERIC WORINGER (GIRONDE)



Un écologiste de terrain

J'aime notre nouvelle région sud-ouest : les Charentes où mon grand-père alsacien fut accueilli en 1940 ; la Haute-Corrèze où ma femme et moi avons éco-réhabilité sa maison de famille ; Bordeaux où nous vivons avec nos 2 ados après 10 ans passés à l'étranger pour des ONG humanitaires et la Commission européenne, surtout en Afrique. Nous y avons vécu l'impact dramatique du changement climatique !

C'est pourquoi de retour en France j'ai rejoint EELV, où je me suis investi en interne (Bureau Exécutif aquitain, Commission Économie nationale, Journées d'été) et en externe : création de *l'Ecolobar* à Pessac, candidature aux cantonales de 2011 (17%) et aux dernières municipales (sur une liste de gauche).

Ingénieur de 42 ans, j'œuvre dans l'associatif, à l'Université et dans le privé - hier dans un grand groupe et aujourd'hui au service des PME à la Chambre de commerce. J'y collabore avec le Conseil régional d'Aquitaine et vis donc son rôle grandissant mais aussi les limites du système Rousset : culte de l'innovation technologique, communication coûteuse, gigantisme...

Ce que je vous propose

A nouvelle région, nouvel élan : nos territoires ont moins besoin d'élus ou collaborateurs d'élus de carrière que de membres de la société civile qui comprennent l'économie et veulent y mettre un vrai supplément d'âme.

Mon engagement est donc : UN SEUL MANDAT A LA FOIS ET CE MANDAT UNE SEULE FOIS.

Je crois à une écologie fédérant sur des valeurs de gauche mais au-delà de la gauche, en plein accord avec l'autonomie ouverte (notamment vers les autres mouvements écolos) votée par tou-te-s.

Je me battraï avec vous pour l'écoconditionnalité des subventions ; le fret ferroviaire ; la relocalisation de l'énergie, surtout éolienne, par l'actionnariat citoyen ; le tourisme vert avant l'or blanc ; l'adaptation de la forêt et le zéro phyto ; l'apprentissage... et une collectivité sobre après une campagne sobre. A très bientôt !

fredworinger@hotmail.com